
 

 

                     

 
Протокол заседания Совета директоров № 381/2020 

Публичного акционерного общества 

энергетики и электрификации Кубани (ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата проведения: «10» марта 2020 года 

Форма проведения: Заочная (опросным путём) 

Место подведения итогов голосования: г. Краснодар, ул. Ставропольская, 2А, корп.2,            

каб. 202 (адрес для направления почтовой 

корреспонденции корпоративному секретарю 

ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата составления протокола: «11» марта 2020 года 

Членов Совета директоров: 11 человек. 

Предоставили опросные листы: Гаврилов А.И. (Председатель Совета директоров), 

Варварин А.В., Кирюхин С.В., Ларионов Д.В., Медведев М.В., Осипова Е.Н., Рожков В.В., 

Сергеева О.А., Хохолькова К.В., Шагина И.А., Яворский В.К. 

Не предоставили опросные листы: нет 
В соответствии с требованием пункта 7.3 «Положения о Совете директоров Публичного 

акционерного общества энергетики и электрификации Кубани» (утв. решением годового 

Общего собрания акционеров ПАО «Кубаньэнерго», протокол № 42 от 20.06.2019), кворум 

для проведения заседания Совета директоров составляет не менее половины от числа 

избранных членов Совета директоров Общества. 

Кворум имеется. 

Повестка дня заседания Совета директоров: 

1. О внесении изменений и дополнений в Положение о материальном стимулировании и 

социальном пакете высших менеджеров Общества. 

2. О внесении изменений в Приложение 6 «Перечень взаимозависимых лиц Заказчиков, 

закупки товаров, работ, услуг у которых не регулируются Законом 223-ФЗ» к 

Единому стандарту закупок ПАО «Россети» (Положение о закупке). 

3. Об анализе технологического присоединения малого и среднего бизнеса по итогам 3 

квартала 2019 года и исполнения мероприятий по повышению доступности к 

электрическим сетям. 

4. О технологическом присоединении объектов генерации за 3 квартал 2019. 

5. О рассмотрении отчёта о сокращении объема действующих договоров с 

нарушенными сроками исполнения обязательств по итогам 3 квартала 2019. 

       6. Об утверждении Отчетов о выполнении ключевых показателей эффективности (КПЭ) 

Генерального директора ПАО «Кубаньэнерго» за 1 и 2 кварталы 2019 года. 

 

Вопрос 1: О внесении изменений и дополнений в Положение о материальном 

стимулировании и социальном пакете высших менеджеров Общества. 

Предлагается принять следующее решение: 

1.Утвердить изменения и дополнения в Положение о материальном стимулировании 

и социальном пакете высших менеджеров Общества (далее-Положение), утвержденное 

Советом директоров от 16.04.2015 (протокол от 17.04.2015 №207/2015), согласно 

приложению № 1 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

2.Определить дату вступления в силу изменений и дополнений в Положение, 

указанных в п. 1 настоящего решения Совета директоров Общества – с 01.01.2020. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 



 

 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по первому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 2: О внесении изменений в Приложение 6 «Перечень взаимозависимых лиц 

Заказчиков, закупки товаров, работ, услуг у которых не регулируются Законом                  

223-ФЗ» к Единому стандарту закупок ПАО «Россети» (Положение о закупке). 

Предлагается принять следующее решение: 

Внести изменения в Приложение 6 «Перечень взаимозависимых лиц Заказчиков, 

закупки товаров, работ, услуг у которых не регулируются Законом 223-ФЗ» к Единому 

стандарту закупок ПАО «Россети» (Положение о закупке) в части включения в Перечень 

АО «П/о «Энергетик». 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по второму вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 3: Об анализе технологического присоединения малого и среднего бизнеса по 

итогам 3 квартала 2019 года и исполнения мероприятий по повышению доступности к 

электрическим сетям. 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению информацию об анализе технологического присоединения малого 

и среднего бизнеса по итогам 3 квартала 2019 года и исполнения мероприятий по 

повышению доступности к электрическим сетям согласно приложению № 2 к настоящему 

решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по третьему вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 4: О технологическом присоединении объектов генерации за 3 квартал 2019. 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению информацию об итогах деятельности по технологическому 

присоединению объектов генерации к электрическим сетям ПАО «Кубаньэнерго» за 3 

квартал 2019 согласно приложению № 3 к настоящему решению Совета директоров 

Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 



 

 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по четвертому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 5: О рассмотрении отчёта о сокращении объема действующих договоров с 

нарушенными сроками исполнения обязательств по итогам 3 квартала 2019. 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению отчёт о сокращении объема действующих договоров с нарушенными 

сроками исполнения обязательств по итогам 3 квартала 2019 согласно приложению № 4 к 

настоящему решению Совета директоров. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по пятому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Вопрос 6: Об утверждении Отчетов о выполнении ключевых показателей 

эффективности (КПЭ) Генерального директора ПАО «Кубаньэнерго» за 1 и 2 кварталы 

2019 года. 

Предлагается принять следующее решение: 

       1.В целях приведения к сопоставимости в части параметров расчетов целевых и 

фактических значений КПЭ «Консолидированный чистый долг/EBITDA»: 

-  учесть решение Совета директоров ПАО «Россети» от 27.12.2019 № 390 в части пункта 

1.4 о признании реализации проекта по строительству электросетевых объектов по 

титулу «Создание сухогрузного района морского порта Тамань. Железнодорожные пути, 

развитие существующей железнодорожной инфраструктуры общего пользования в 

направлении сухогрузного района морского порта Тамань» объективным фактором и не 

учёте заемных средств, привлеченных на реализацию данного проекта по итогам 2017-2018 

гг. для расчета фактического значения КПЭ;  

- изложить целевое значение КПЭ «Консолидированный чистый долг/EBITDA», 

утвержденное решением Совета директоров Общества от 30.12.2019 № 372/2019 на 1, 2, 3 

и 4 кварталы 2019 года в редакции «≤ 3,0». 

       2. Утвердить Отчеты о выполнении ключевых показателей эффективности (КПЭ) 

Генерального директора ПАО «Кубаньэнерго» за 1 и 2 кварталы 2019 года согласно 

приложениям № 5 и 6 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Сергеева О.А. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Рожков В.В. - «ЗА» 

Кирюхин С.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Ларионов Д.В. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Яворский В.К. - «ЗА» 

Осипова Е.Н. - «ЗА»    

Таким образом, по шестому вопросу  предлагаемое решение членами Совета директоров, 

принимающими участие в заседании, принято единогласно. 

 

Председатель Совета директоров                                                                А.И. Гаврилов 

 

 

 

Корпоративный секретарь                             О.В. Руссу 


